



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Preisübergabe Vereinstippspiel 2018

Roth, den 27.08.2018



Unser Bild zeigt die Vereinsvertreter mit Daniela Heil (links) bei der Preisübergabe im Servicezentrum der Sparkasse in Roth.

Bereits seit 2006 gibt es von der Sparkasse Mittelfranken-Süd jährlich das Vereinstippspiel für sportliche Großereignisse. 76.000,-- Euro wurden seither an die Gewinnervereine übergeben. Viele Anschaffungen wurden dadurch erst möglich gemacht bzw. erleichtert.

Seit diesem Jahr waren nicht mehr nur die Sport- oder Schützenvereine zum Mitspielen eingeladen. Es ist nun allen gemeinnützigen Vereinen möglich, am Tippspiel der Sparkasse teilzunehmen. Neu ist seit diesem Jahr auch, dass es 20 Gewinnervereine gibt. Über 100 Vereine versuchten 2018 ihr Glück und tippten die Ergebnisse der olympischen Spiele und der Fußball Weltmeisterschaft.



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Es war ein äußerst knappes Rennen. Am Schluss des Tippspiels standen gleich 5 Vereine punktgleich auf Rang 19. Um hier nicht auslosen zu müssen, entschied sich die Sparkasse, allen auf Rang 19 stehenden Vereinen das Preisgeld i. H. v. jeweils 500 Euro zukommen zu lassen. Damit schüttet die Sparkasse in diesem Jahr 11.500,- Euro für die Gewinnervereine aus.

Sparkassendirektorin Daniela Heil wies bei der Preisübergabe im Servicezentrum der Sparkasse auf die Bedeutung der Vereine und das Ehrenamt für unsere Gesellschaft hin und dankte den Vereinsvertretern für deren Engagement. Gerne nimmt hier die Sparkasse Geld in die Hand und unterstützt die Vereinsarbeit. Nicht nur das Tippspiel – auch z.B. Bandenwerbung oder Inserate sind dabei wichtige Instrumente für die Vereinsunterstützung der Sparkasse.

Sieger der 12. Spielrunde wurde mit 240 von 405 möglichen Punkten der Geselligkeitsverein Heideck, gefolgt vom Fischereiverein Roth, den punktgleich TSV Röttenbach, der Dorfgemeinschaft Theilenberg, dem „FUBE Roth“, und dem TSV Wassermungenau. Den Platz 7 teilen sich der Deutsche Unterwasserclub Weißenburg, der Reitverein Treuchtlingen und der Kegelclub Sandhosn ebenfalls aus Treuchtlingen. Auf Rang zehn tippten sich der Landfrauenchor Roth und der Schützenverein Poldsdorf, gefolgt vom TV Thalmässing. Gleich sechs Vereine stehen punktgleich auf Rang 13: der SC 04 Schwabach, der Pfeifenclub Kiliansdorf, der Segelflugverein Weißenburg, die Bürgergemeinschaft Mittelhembach, der TSV Wernfels und der Förderverein „Fit for Handball“ aus Weißenburg. Den Rang 19 teilen sich – wie bereits oben erwähnt – der Gesangverein Wernfels, der Förderverein der Brückenschule Rednitzhembach, der SV Burgsalach-Indernbuch, die Höhenschützen Biburg-Stadelhofen und der Gesangverein Fidelio aus Roth.